

マーク使用で消費者にアピール

会員企業が事例報告

第2回国産材マーク推進会

日本プロジェクト産業協議会(JAPIC、三村明夫会長)森林再生事業化委員会(米田雅子委員長)が中心となって行っている国産材マーク推進会の第2回国産材マーク推進報告会が東京都内で開催された。報告会ではA会員とB会員から国産材マークの許諾状況、課題等が報告された。また国土緑化推進機構から「オリビックにおける木づかい」のPR拠点等の報告があった。

同委員会は昨年8月に発足し、国産材マーク制度を設けることと国産材製品であることを表示するマークの適切な使用を通じて国産材利用の重要性を普及・啓発してきた。国産材の利用推進と消費者の製品選択を促すことで日本の森林再生の貢献を図る。

今回、A会員8団体から報告があり、そのあいさつで米田委員

長は「発足して8カ月経ち、会員も増えた。これも、国産材に関心を持っている企業・団体がいるからだと感じている。今後この報告会が皆様にとって価値の高い情報交換の場になるよう当委員会も全力を尽くしていく」と話した。

協和木材はバンドルごとに国産材マークのRに努める。

B会員6団体からの報告では、地域の国産材活用の見える化の取り組みの話が多かった。そのなかで大東建

託は国産材を使用していることが分かるよう

結果、外材との区別が



A、B会員から許諾状況などが報告された

に足場養生シートに国産材マークの垂れ幕を採用。製品にも岩手県「気仙杉」にオリジナ

ル国産材マークを刻印して木づかいのPRを図る。また、木製棚・ラックを設置する。また、木材利用ポイントと

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設

設